
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0970/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Drais betreffend Langfristige 
Sicherung eines Wirtschaftsweges (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Schäden aufgrund der Regenereignisse sind der Verwaltung bekannt. Zur geregelten Ablei-
tung des Niederschlagwassers wird eine gepflasterte Rinne angeordnet. Die Maßnahme wird 
von der Regiekolonne des Bauhofs zeitnah umgesetzt.  
 
 
Mainz, 15.07.2021 
 
gez. Ebling 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 
 


